
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 06.08.2022

Beginn: 14:00 Uhr

Ende: 14:30 Uhr

Anwesende: Georg Brzyk
Daniel Kiliszek
Holger Meyer
Marc Richter
Csaba Kuzsmicki
Mathias Kamp
Mario Winner
Patricia Wechler
Birgit Moik
Christian Dreier
Lisa Schalkau
Mareike Kiliszek

Gesamtanzahl: 12
davon Stimmberechtigt: 12

Versammlungsleiter: Georg Brzyk

Protokoll: Mareike Kiliszek

------------------------------------------------

Tagesordnungspunkte:

1. Begrüßung und Eröffnung der Versammlung 

2. Genehmigung der Tagesordnung

3. Bekanntgabe der Protokollführung und Versammlungsleitung

4. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung

5. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Anwesenheit

6. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 15.09.2021

7. Berichte

- Vorstand

- Laufwart



- Kassenbericht

- Kassenprüfung

8. Aussprache zu den Berichten

9. Entlastung des Vorstands

10. Neuwahl eines/er Kassenprüfers/in

11. Anträge an die Mitgliederversammlung

12. Ehrung der Jubilare

13. Verschiedenes

1. Begrüßung und Eröffnung der Versammlung

Der Vorstandssprecher Georg Brzyk eröffnet die Versammlung um 13:00 Uhr und begrüßt 
die anwesenden Vereinsmitglieder.

2. Genehmigung der Tagesordnung

Es werden keine Einwände gegen die Tagesordnung erhoben.

3. Bekanntgabe der Protokollführung und Versammlungsleitung

Die Versammlungsleitung wird von Georg Brzyk, die Protokollführung von Mareike Kiliszek 
übernommen. Es gibt seitens der Mitglieder keine Einwände.

4. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung

Es wird festgestellt, dass die schriftliche Einladung zur Mitgliederversammlung fristgerecht 
und ordnungsgemäß erfolgt ist.

5. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Anwesenheit

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Anwesenheit ergibt sich auf der in der Anlage 
beigefügten Anwesenheitsliste.

6. Genehmigung des Protkolls der Mitgliederversammlung vom 15.09.2021

Das Protokoll der Mitgliederversammlung 2021 wird ohne Einwände angenommen.

7. Berichte



7.1 Vorstand

Georg Brzyk erläutert die Vereinsentwicklung seit der letzten Mitgliederversammlung.

Die Mitgliederzahl hat sich von 172 (Stand 15.09.2021) um drei auf 169 (Stand 06.08.2022) 
verringert.

Aus dem Verein sind folgende Mitglieder ausgetreten:
Mathias Arens, Helmut Bezani, Dieter Hauptvogel, Brigitte Hauptvogel, Stefan Meinert, 
Heidi Kina, Andreas Hermann, Sandra Schmidt, Michael Poletto

Eingetreten sind:
Uwe Grewe, Michael Rezmer, Julia Holz, Christian Dreier, Thomas Krakow, Lisa Schalkau

Der Vorstand traf sich seit der letzten Mitgliederversammlung zu 8 Sitzungen. 

Die Weihnachtsfeier und der Glühweinstammtisch mussten aufgrund der Corona-Pandemie
abgesagt werden. Die Weihnachtsruhrklippe konnte jedoch unter Kontrolle von 2G 
stattfinden. Seit März war das Training wieder unter 3G-Bedingungen möglich, seit April 
wieder ohne Einschränkungen. Die Beteiligung ist jedoch nach wie vor sehr niedrig.

Das betrifft ebenso Rund um Dortmund, das in diesem Jahr wieder statttfindet, aber 
ebenfalls nur etwa 60 anstatt 150 Teilnehmer pro Etappe hat.

Da das Stadion Rote Erde immer noch gesperrt ist, wurde der Donnerstags-Trainingsbetrieb 
in das neue Stadion Hacheney verlegt.

Marc Richter und Mareike Kiliszek haben ihre sportliche Ausbildung weiterverfolgt und die 
Prüfung zum Laufinstruktor abgelegt. Sie haben erstmals das Halbmarathon-Training 
abgehalten.

Zusammen mit der LG Olympia und der Viermärker Waldlaufgemeinschaft soll ab dem 
kommenden Jahr ein neuer Lauf im Hoeschpark aufgezogen werden. Die Planungen dafür 
schreiten gut voran. Alle Vereinsmitglieder sind aufgerufen, sich bei Interesse zu beteiligen.

Heiko Thoms ist als Laufwart zurückgetreten, seine Aufgaben werden seit Dezember 2022
kommissarisch und jetzt offiziell von Thomas Karcz übernommen. Es sollte eine offizielle 
Verabschiedung von Heiko Thoms als Laufwart und Raimund Schledde stattfinden. Da beide
aber aufgrund von Urlaub nicht anwesend sind, wird dies zu einem späteren Zeitpunkt 
nachgeholt.

Georg Brzyk dankt an dieser Stelle allen Vereinsmitgliedern, die sich zu allen möglichen 
Anlässen einbringen und den Verein am Leben halten. Ebenso bedankt er sich bei den 
Vorstandskollegen und dem Beirat für die Unterstützung im vergangenen Jahr.

7.2 Laufwart

Daniel Kiliszek gibt als Vertretung für den Laufwart Thomas Karcz einen Überblick über die 
sportlichen Aktivitäten des Vereins.



Themen:
- Corona-Pandemie und Laufeinschränkungen in 2021
- Aussetzen der Vereinsmeisterschaft in 2021
- KM-Fresser-Wertung
- Weihnachts-RKL (237. Auflage)
- Ausbildung im Verein
- Trainingsplan Halbmarathonvorbereitung
- 1. Halbjahr 2022: Rund um Dortmund, MüMa on Tour

7.3 Kassenbericht

Holger Meyer gibt einen Überblick über die finanzielle Situation des Vereins.

Kassenstand 01.01.2021 13.940,39€

Einnahmen 2021: 7.690,25€
Ausgaben 2021: 6.061,15€

Kontostand 31.12.2021 15.569,49€

Überschuss 2021: 1629,10€

Laufbekleidung:

Lagerbestand (Wert): 2969€
Vergleich 2020: 3170€

7.4 Kassenprüfung

Die Kassenprüfung wurde von Vanessa Rösler und Ariane Wolbert am 25.07.2022 
durchgeführt. 

Da die Kassenprüfer bei der Mitgliederversammlung nicht anwesend waren, wurde der 
Prüfbericht von Mareike Kiliszek vorgetragen.

Die Kassenprüfer schlagen vor, den Vorstand für das Geschäftsjahr 2021 zu entlasten.

8. Aussprache zu den Berichten

Eine Aussprache zu den Berichten ist bereits zwischendurch erfolgt. An dieser Stelle gibt es 
keine weitere Aussprache.

9. Entlastung des Vorstands

Es erfolgt die Entlastung des Vorstands aus dem Geschäftsjahr 2021.

10. Neuwahl eines Kassenprüfers



Da die Kassenprüfer im letzten Jahr gewählt wurden, entfällt eine Neuwahl.
Neuwahlen erfolgen alle 2 Jahre.

11. Anträge an die Mitgliederversammlung

Es gibt keine Anträge an die Mitgliederversammlung.

12. Ehrung der Jubilare

Folgende Mitglieder werden für ihre 15-jährige Vereinszugehörigkeit geehrt:

Ralf Aswerus, Florian Biermanns, Lars Giese, Mathias Kamp, Heidrun Lowien, Barbara 
Pieper, Marc Richter, Dirk Wolf, Hans-Peter Zöllner

Anwesende Jubilare: Dirk Wolf, Mathias Kamp und Marc Richter.

13. Verschiedenes

Überlegt wird was im Bezug auf den Kassenbericht mit dem vorhandenen Geld passieren 
wird, z.B. gesponsorte Läufe (Bsp.: Hoeschparklauf).

Georg Brzyk bedankt sich abschließend bei den anwesenden Vereinsmitgliedern und 
beendet die Versammlung um 14:30 Uhr.

Unterschriften:


